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30 Gennaio 2021. Ecco le ultime notizie 

sulla crisi di governo in Italia. 

Questa crisi nasce dall’indecisione sul 

come usare il Recovery Fund  

ceduto dall’UE all’Italia. 

Il dibattito sorge dalle idee contrastanti 

del premier Conte e Matteo Renzi. 

Renzi promette di arrivare addirittura a 

far cadere il governo (se le sue idee  

non verranno accettate) ritirando i suoi 

componenti dalla maggioranza.  

A seguito di questa minaccia, Conte ha 

deciso di dimettersi dal suo incarico  

di presidente del Consiglio aprendo così, 

la crisi governativa. 

Ad oggi non abbiamo un presidente del 

Consiglio, ma entro  

Martedì 2 Febbraio, Mattarella potrebbe 

ridare l’incarico a Conte per riformare il 

governo. (Continua p.3) 
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Cari signori e signore, cari ragazzi e ragazze,  

ci tengo a presentarvi il giornalino scolastico prodotto dalla 2G.  

In questo lavoro vi trasmetteremo interesse per tematiche importanti ed 

attuali e allo stesso tempo scherzose e ironiche. Vi spingeremo ad 

essere curiosi a comprendere il valore della cultura con ricerche 

accurate e lavori di gruppo. 

Ogni studente vi tramanderà impegno e dedizione in tutti gli articoli e 

insieme divulgheremo il sapere da più punti di vista. 

 

BUONA LETTURA! 

  

EDITORIALE 

 

La redazione 
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5 Febbraio 2021. Molti pensavano ad un ritorno di Conte, ma così 

non è stato, Mattarella ha ceduto l’incarico a Mario Draghi, ex 

presidente della Banca Centrale Europea (BCE). 

È una persona su cui fare affidamento, infatti il consenso di 

passargli il titolo di Presidente del Consiglio, è stato approvato da 

molte persone. Tra i pochi che non hanno approvato c’è Giorgia 

Meloni, una grande politica italiana. 

Si pensa che la crisi sia finita, perché le idee di Draghi sembrano 

essere appoggiate da Renzi, per cui sapendo come spendere il 

Recovery Fund, i problemi sono svaniti. 

 

 

 

NEWS: LA CRISI GOVERNATIVA IN ITALIA  
         

 

 

 

 

 

15/02/2021. In questi giorni, è stata 

ufficializzata la carica affidata a Mario 

Draghi. 

Uno dei suoi primi lavori che ha svolto, 

è stato quello di cambiare tutti i ministri 

e i rappresentanti del governo. 
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Uno degli argomenti più trattati in questo periodo è 

l'ambiente, il mondo è in pericolo, le specie animali 

sono in pericolo, noi siamo in pericolo. La Terra 

piano piano si sta spegnendo, se penso alla Terra tra 

tanti anni penso ad un mondo grigio, con fabbriche 

dalle quali esce un fumo nero tossico. Il verde dei 

prati, i colori dei fiori, l'azzurro del cielo...saranno 

solo un lontano ricordo. 

L'uomo è sempre stato egoista nel suo piccolo, per 

essere sicuro di vivere bene e felice ha pensato solo 

a costruire, distruggendo la natura. La verità è che 

molte persone non se ne rendono conto e non sanno 

che se andremo avanti così la nostra grande casa 

scomparirà. 

Per molte cose si dice "non pensare a quello che 

verrà, pensa al presente", in questo caso questa frase 

va dimenticata, è ovvio che dobbiamo pensare a 

quello che verrà, perché se non lo facciamo, poi nel 

futuro rimpiangeremo quei momenti in cui 

avremmo potuto fare qualcosa. Ma sarà troppo tardi, 

dobbiamo pensare a quello che possiamo fare ora 

per il futuro. 

Non pensiamo all'ambiente come un problema 

nostro forse perché pensiamo che il mondo sia fatto 

per farci quello che più ci piace e che per noi è 

comodo fare. 

 

L’AMBIENTE STA SOFFRENDO  

di Alice Cocco 

 

 

Ma non è così, è vero, noi possiamo 

costruire e vivere una vita felice, ma 

tenendo conto dell'ambiente, 

pensiamo che la nostra casa siano le 

semplici mura del nostro edificio, ma 

la nostra vera casa è il mondo. 

L'effetto serra è la prova che il nostro 

pianeta sta cominciando a risentire di 

questo problema globale. Il mondo è 

un ecosistema, quindi se si estingue 

una specie tutto il mondo ne risente, 

perché è tutto in relazione. 

Se si creano buchi nell'ozono, i raggi 

ultravioletti del sole diventano 

pericolosi perché niente li blocca, 

questo causa lo scioglimento dei 

ghiacciai e quindi l'innalzamento del 

livello del mare. 
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L'acqua del mare poi andrebbe 

a finire nei bacini dei fiumi e 

questo renderebbe le terre 

incoltivabili e non 

crescerebbero piante perché 

l'acqua sarebbe salata e non 

dolce. Senza piante gli animali 

non potrebbero mangiare e 

quindi noi umani non 

avremmo più né raccolto né 

carne.  

Non avremmo più cibo e 

nemmeno più acqua, perché 

anche questa è in pericolo 

come tutte le specie che 

abitano i mari. 

L'acqua è una delle cose più 

sprecate, è un problema perché 

l'acqua è vita.  

I pesci e tutti gli altri animali 

del mare presto non ci saranno 

più, con i fumi tossici delle 

fabbriche le nuvole diventano 

acide e così anche la pioggia 

che va poi a finire nei mari. 

Tutte le specie marine si 

ritroverebbero a vivere in delle 

acque sporche e acide. 

La plastica sta uccidendo 

questi animali, pesci che 

ingoiano plastica, tartarughe 

incastrate nei fili da pesca... 

 

 

 

Quando uno di noi butta un 

rifiuto in mare o a terra non 

pensa che se tutti facessimo 

così sarebbe un grave 

problema, tutti ragionano 

pensando: "vabbè, ma una 

cartaccia cosa potrà mai 

fare". 

Ma così anche se una 

persona ne butta una, il 

risultato sono tanti rifiuti che 

insieme creano un grande 

problema. Pensare che tra 

California e Hawaii c'è un’ 

isola di plastica grande tre 

volte la Francia! 

A fronte della poca 

importanza che dà l'uomo 

all'ambiente, gli esperti 

dicono che entro il 2050 la 

plastica supererà tutte le 

specie marine che popolano i 

mari. La gente poi non vorrà 

più andare a farsi il bagno in 

acque sporche e andrà nelle 

piscine dove si sprecano 

acqua, soldi e corrente. Tutti 

nel nostro piccolo possiamo 

fare qualcosa, piccole cose 

che fatte da tutti potrebbero 

salvare il mondo. Per non 

sprecare l'acqua possiamo 

chiudere i rubinetti quando 

non serve, fare docce brevi,  

 

 

 

 

diminuire il consumo di 

carne, perché dietro alla 

bistecca che amiamo tanto, c'è 

un maltrattamento degli 

animali, spreco d'acqua e 

d'energia. Se vediamo un 

rifiuto a terra possiamo 

raccoglierlo e buttarlo, un bel 

gesto non fa mai male. Siamo 

tutti bravi a dire: " l'ambiente 

è in pericolo" ma quello che 

dobbiamo fare è agire, e 

subito! 

Possiamo prendere esempio 

da Greta Thunberg, una 

ragazza di 18 anni svedese, 

che fin da piccola capiva i 

problemi sul cambiamento 

climatico; anche noi ragazzi 

possiamo farci sentire e far 

capire che è un problema 

importante e che non deve 

essere trascurato. Dobbiamo 

capire che questo non è solo 

un problema dell'ambiente, 

ma ci siamo anche noi di 

mezzo, molte persone che 

vivono sulle coste e quindi di 

pesca, non possono 

permettersi la morte di specie 

marine. Inoltre se un pesce 

ingoia la plastica o 

microplastica e noi mangiamo 

quel pesce, la nostra salute 

potrebbe essere in pericolo. 
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Con la pesca intensiva le reti sradicano la 

vegetazione marina e così per i pesci 

diventa più complicato vivere. 

I problemi da affrontare sono tanti, ma è 

per questo che dobbiamo agire ora, più 

andremo avanti più i problemi si 

moltiplicheranno e il tempo della Terra per 

sopravvivere sarà ormai finito. 

Quindi vorrei che il problema 

dell'inquinamento, nel futuro, fosse solo un 

lontano ricordo e che non siano in pericolo 

il verde dei prati, il colore dei fiori,  

 

 

l'azzurro del cielo, vorrei che queste 

cose fossero il futuro presente, 

dobbiamo lottare per fare in modo 

che questo accada, dobbiamo lottare 

per un mondo nuovo.  

La Terra è nelle nostre mani, siamo 

gli unici a poterla salvare! 
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della Sanità raccomanda ai governi di limitar e la 

concentrazione di queste polveri nell’aria. 

Una grande parte dell’anidride carbonica che viene utilizzata 

dall’uomo va a finire nei mari e negli oceani causandone 

l’acidificazione e questo ha un impatto molto grave sugli 

ecosistemi marini perché molti animali marini non riescono ad 

adattarsi ai cambiamenti causando la loro morte. 

 

 

INQUINAMENTO  

 
L’uomo per colpa delle sue 

attività sta rovinando il 

pianeta e l’ambiente. 

Le attività dell’uomo sono: 

La cementificazione che 

comporta l’utilizzo di mezzi 

di trasporto e mezzi pesanti 

che vengono utilizzati per 

lavoro e ciò provoca una 

parte dell’inquinamento. 

Lo sfruttamento eccessivo 

delle materie prime. 

Le fabbriche che mandano 

gli scarti dei prodotti nel 

mare, nei fiumi, nei laghi, 

nel terreno e nell’aria. 

Nelle grandi città lo smog è 

uno dei principali problemi, 

può portare malattie 

respiratorie anche molto 

gravi, i vegetali riducono la 

capacità di fotosintesi e 

corrodono e rovinano edifici 

e monumenti. 

Le piccole particelle di 

metalli pesanti, ovvero le 

polveri sottili che 

costituiscono la maggior 

parte dell’inquinamento, si 

introducono nei nostri 

polmoni portandoci gravi 

malattie per questo 

l’organizzazione mondiale  

Nelle piogge acide, invece, l’anidride carbonica e l’ossido di 

zolfo si vanno a condensare col vapore acqueo e precipitano 

al suolo danneggiando la salute umana sulla salute, perché 

contaminano i prodotti agricoli che poi noi mangiamo, la 

salute delle piante perché riducono la capacità di 

riproduzione e vanno a infierire anche sugli edifici perché 

corrodono anche i materiali più resistenti, tipo il cemento. 

L’ozono è essenziale sulla vita della terra, assorbe i raggi 

ultravioletti del sole solo quando si trova vicino al suolo 

esso diventa pericoloso. 

A causa delle emissioni di cfc clorofluorocarburi, 

l’ozonosfera riduce la sua capacità protettiva causando il 

buco nello ozono, il fenomeno si presenta soprattutto al polo 

sud perché il freddo favorisce la rottura di questo. 
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GRETA THUNBERG 

 

ECO DELLE CHIACCHIERE 

 
 

Greta Thunberg nasce il 3 

Gennaio 2003 a Stoccolma. 

All’età di 8 anni per la prima 

volta ha sentito parlare del 

cambiamento climatico; ha 

fatto delle ricerche e quando 

ha scoperto di cosa si 

trattasse è rimasta sconvolta. 

La sua famiglia inizialmente 

non appoggiava tutte queste 

sue preoccupazioni ma 

vedendo quanto Greta fosse 

determinata così le sono stati 

vicini. 

. 
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Greta gira per il mondo a capo del movimento dei giovani 

sul clima. 

Nell’estate del 2019 ha rinunciato ad usare l’aereo per i suoi 

spostamenti, partendo con una barca a vela per partecipare al 

Summit dell’ONU sul clima. 

 

 

 

Il 20 agosto del 2018 è stato 

il primo sciopero di Greta, a 

quindici anni, decise di 

iniziare a scioperare per il 

clima ogni venerdì con un 

cartello davanti al 

parlamento svedese per 

sensibilizzare i politici sul 

cambiamento climatico. Da 

quel momento centinaia di 

migliaia di giovani e non di 

tutto il mondo scioperano 

tutti i venerdì. 

Nasce così il “Fridays for 

future”, il 15 marzo 2019 

ha dato vita al primo 

sciopero globale per il 

clima, a cui hanno 

partecipato ben 120 paesi 

intercontinentali. I singoli 

cittadini certamente non 

possono prendere decisioni 

importanti però possono 

alzare la voce e pretendere 

che chi li governa ascolti.  
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Il giornalista: “Quali opere ha 

scritto?” 

Voltaire: “Io ho contribuito a 

scrivere L’Enciclopedia 

insieme a Diderot, Rousseau e 

d’Alembert, un grande libro 

con tutti i saperi fino ad ora 

scoperti.”  

Il giornalista: “Quali erano i 

valori che l’Illuminismo 

portava avanti?” 

Voltaire: “I nostri valori sono 

quelli dell’uguaglianza del 

popolo, la tolleranza verso 

altre culture, l’istruzione e la 

giustizia.” 

Il giornalista: “Quali erano le 

sue idee rispetto alla 

religione?” 

Voltaire: “Le mie idee e quelle 

degli altri illuministi erano 

quelle di un unico Dio 

supremo poi eravamo a favore 

della tolleranza di altre 

religioni, eravamo deisti però 

andavamo contro all’idea dei 

dogmi che imponeva la 

chiesa.” 

INTERVISTA IMPOSSIBILE CON VOLTAIRE 

 

Il giornalista: “Dove ha 

compiuto  i suoi primi studi?” 

Voltaire: “Io ho compiuto i 

miei primi studi presso due 

ordini religiosi: i gesuiti e i 

giansenisti acquisendo una 

formazione umanistica.” 

Il giornalista: “Ok l’intervista 

è finita qui , grazie di tutto.”  

Voltaire: “Grazie a lei, mi ha 

fatto molto piacere.” 

 

Il giornalista: “Ciao Voltaire!”  

Voltaire: “Salve, lei chi è?” 

Il giornalista: “Sono un 

intervistatore e oggi le farò un 

po’ di domande.”  

Voltaire: “Ok , va benissimo.” 

Il giornalista: “Voltaire, cosa 

ha fatto durante il periodo in 

cui è vissuto?” 

Voltaire: “Io sono stato un 

filosofo del periodo 

dell’Illuminismo. Sono stato 

uno dei più noti personaggi di 

quell’epoca. L’Illuminismo è 

un periodo in cui le persone 

erano guidate dal lume della 

ragione .” 

Il giornalista: “Quali erano le 

sue idee politiche?”  

Voltaire: “La mia idea politica 

è quella del dispotismo 

illuminato, cioè un re si deve 

far guidare dal lume della 

ragione.” 
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Intervistatore: Sig. Rousseau, lei 

ha scritto insieme a Diderot, 

voltaire e d’Alembert 

L’Enciclopedia ci può dire come è 

stata questa esperienza? 

Rousseau: È stato un lungo e 

faticoso lavoro ma fatto volentieri, 

perché noi illuministi tenevamo al 

fatto che tutte le persone potessero 

conoscere e avere una buona 

cultura generale e facile da 

apprendere perché raccolta in un 

unico contenitore. 

Intervistatore: Lei, Rousseau era 

favorevole alla sovranità popolare; 

come si è sentito all’epoca quando 

le sue idee venivano ignorate al 

contrario di quelle di Voltaire? 

Rousseau: In cuor mio, ho sempre 

saputo che il mio pensiero sarebbe 

durato nel tempo, le mie idee per 

l’epoca erano di difficile 

comprensione, si eri abituati alla 

monarchia, al potere aristocratico; 

l’idea che il popolo fosse libero di 

pensare era inconcepibile, come 

era inconcepibile era l’idea che il 

INTERVISTA IMPOSSIBILE CON ROUSSEAU 

 
popolo potesse esercitare 

direttamente il suo potere senza 

intermediari. 

Intervistatore: Che cosa 

risponde a chi La accusa di non 

aver ideato niente di nuovo, ma 

solo di aver scopiazzato il 

principio democratico ateniese? 

Rousseau: questa domanda mi 

sembra retorica e superflua. 

Nel mio testo “il contratto 

sociale spiego tutto con 

chiarezza. Per me lo stato 

ideale è ovviamente uno stato 

piccolo così come Atene era 

piccola nell’antichità, in questo 

caso è stato facile per i cittadini 

esercitare direttamente il potere 

legislativo. E’ ovvio però che 

negli stati più grandi, nelle 

società più complesse, il potere 

legislativo potrà essere 

esercitato solo tramite dei 

rappresentanti del popolo e il 

popolo deve poter mantenere il 

diritto di destituirli e revocargli 

il mandato. 
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Dunque la mia idea pur 

partendo dal pensiero della 

democrazia greca si evolve 

nell’abbracciare stati e società 

più grandi e complesse, come 

quelle del nostro tempo. 

Intervistatore: Avrebbe mai 

immaginato che nel XXI secolo 

potesse esistere una piattaforma 

digitale che porta il suo nome, 

attraverso il quale il popolo 

esprime il proprio consenso o 

meno rispetto alle proposte 

politiche? E che quindi la sua 

idea di democrazia diretta 

sembrerebbe essersi 

concretizzata in Italia? 

Rousseau: Certo il fatto che 

esisti una piattaforma digitale 

con il mio nome non può che 

lusingarmi, però il mio 

concetto di democrazia diretta 

non si limita a questo, è più 

ampio. Io ho anche immaginato 

che il cittadino dovesse essere 

capace di realizzare insieme 

agli altri i cambiamenti  

necessari a fondare una società 

basata sull’uguaglianza e sulla 

giustizia, su questo ho scritto 

l’Emilio e comunque il 

cittadino deve essere sin da 

piccolo posto nelle condizioni 

di saper scegliere con 

consapevolezza ciò che è 

giusto veramente per la 

società. Occorre dunque un 

adeguata formazione.  

Intervistatore: Al giorno 

d’oggi Lei ritiene che sia stato 

correttamente applicato il 

principio di democrazia diretta 

con l’utilizzo di questa 

piattaforma?  

Rousseau: Questa piattaforma 

rispetta quei principi che 

portano il popolo a decidere in 

prima persona, però come ho 

detto prima, un cittadino deve 

essere messo nelle condizioni 

di conoscere, per poi poter 

scegliere cosa è giusto e cosa 

non lo è, penso quindi che 

nonostante siano passati molti  

 

ECO DELLE CHIACCHIERE 

 
 

secoli, per poter 

lasciare al popolo 

totale libertà di scelta, 

sia ancora troppo 

presto e che siamo 

solo all’inizio di un 

cammino che poi si 

evolverà nel tempo. 
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1721. In questo romanzo, attraverso 

le parole di due viaggiatori Esbek e 

Rica, io ironizzo sul regime 

monarchico di Luigi XIV e sui 

costumi e tradizioni europee. 

Il giornalista: Cosa vuoi far 

percepire con “Lo spirito delle 

leggi“? 

Montesquieu: Voglio far percepire 

la mia idea di legge come i rapporti 

necessari che derivano dall’origine 

delle cose, e faccio percepire che per 

un cittadino la libertà si ottiene 

solamente con i tre poteri di uno 

Stato in mano a persone diverse 

perché di solito chi ha potere è 

portato ad abusarne. 

Il giornalista: Come dovrebbero 

essere divisi i tre poteri di uno Stato 

secondo te? 

Montesquieu: Per me i tre poteri di 

uno Stato dovrebbero essere in mano 

al parlamento; il legislativo, 

l’esecutivo al re e il giudiziario alla 

magistratura. 

                 

 

             

 

Il giornalista: Dove e quando hai 

iniziato a pensare in maniera 

illuminata, moderna? 

Montesquieu: Quando avevo 11 anni 

grazie al collège de Juilly che mi fornì 

una solida educazione sul pensiero 

illuminato 

Il giornalista: Cosa sono le “Lettere 

persiane” e cosa vogliono esprimere? 

Montesquieu: Le “Lettere persiane” 

sono un romanzo che ho pubblicato nel  

INTERVISTA IMPOSSIBILE CON 

MONTESQUIEU 
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Questa rivolta fu di natura 

fiscale, io promossi 

l’istituzione di nuove tasse per 

finanziare l’intervento della 

Francia nella guerra dei 

trent’anni. Per fortuna sedai la 

rivolta nel 1653. 

Intervistatore: Lei Maestà ha 

revocato l’Editto di Nantes il 

16 ottobre del 1658, 

nonostante molti Ugonotti 

contribuissero all’economia 

della società; ci può spiegare il 

motivo della scelta? 

Luigi XIV: Sì, qualche altro 

regnante forse è stato più 

buono di me nei confronti 

degli Ugonotti ma io, 

fermamente cattolico e 

puntiglioso, non volevo che 

potessero praticare liberamente 

la loro stupida religione. 

Nonostante fossi consapevole 

che ci davano una grande 

mano economicamente, decisi 

comunque di revocare l’Editto 

di Nantes. 

 

INTERVISTA IMPOSSIBILE CON LUIGI XIV 

 

 

Intervistatore: Maestà, Lei 

è diventato Re molto 

giovane. Per tutto questo 

tempo il Cardinale 

Mazzarino ha regnato 

insieme a Sua madre, Anna 

d’Austria. 

Ci può dire che ricordi ha di 

quegli anni? 

 

Luigi XIV: La mia infanzia 

è stata un periodo 

abbastanza buio nel quale 

Mazzarino si è impegnato a 

donarmi una buona 

istruzione e a darmi le basi 

per il potere assoluto, utile 

per praticare l’Assolutismo. 

Inoltre mi ha insegnato a 

ricercare un governo 

intelligente ed elegante, grazie 

al quale ho poi avuto 

l’intuizione per costruire la 

Reggia di Versailles. Come 

detto prima, però, non è stato 

un bellissimo periodo perché 

ho assistito alla durissima 

rivolta della Fronda. 

Intervistatore: Cardinale, Lei 

invece che ricordi ha? 

Mazzarino: Ero reggente 

insieme alla Regina Anna 

perché Luigi era troppo 

piccolo per governare. Inoltre 

ci tenevo moltissimo che lui 

diventasse un monarca 

assoluto, per questo lo istruii 

affinché lo potesse diventare. 

Intervistatore: Cardinale, cosa 

ci può dire della Rivolta della 

Fronda? 

Mazzarino: la Rivolta della 

Fronda è stato un evento 

catastrofico, i nobili 

protestarono e ci attaccarono 

con delle fionde. 

 



 

17 

                             
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

ECO DELLE CHIACCHIERE 

Febbraio 2021 //#1 // STORIE STRAVAGANTI 

 
LO GNOMO ATTIRA ATTENZIONI 

 Cari amici, 

ho notato una cosa che perdo spesso è l’attenzione e credo che a molti di noi 

capiti allora incuriosito da come e perché mi capiti ho cominciato a fare delle 

ricerche ed ho trovato una cosa molto curiosa: Leggenda narra che uno 

gnomo magico dalla folta barba bianca scelga delle persone per disturbarle in 

tutti i modi possibili facendo cose buffe, bizzarre e quasi surreali. Anche 

battute balli e incantesimi che fanno si che l’attenzione del soggetto scompaia 

quasi del tutto e ritorni quando lui se ne va. solo che cacciarlo è una cosa 

davvero difficile perché le cose che fa catturano completamente l’attenzione 

perché molto spesso più interessanti e divertenti rispetto a quello che il 

soggetto fa. Noi non ci accorgiamo neanche e, da un momento all’altro, 

troviamo la nostra testa da un’altra parte con altri pensieri e alcune volte, ci 

mette anche nei guai. Questo è quello che succede nella mia testa, questo 

gnomo mi predilige come preda e non mi lascia mai un momento attento a ciò 

che succede intorno a me, molte volte devo talmente concentrarmi per non 

distrarmi che perdo tutte le mie forze. 

Non è male perdere l’attenzione ed essere catturato dal folletto mentalmente, 

però molte volte mi procura sgridate perché non seguo o no rispondo a ciò 

che mi viene chiesto ma per il resto, quando sono sotto effetto dei suo 

incantesimi posso dare sfogo ai sentimenti felici.  
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Sto provando ad indagare, ma lui è più 

furbo di me; evidentemente mi conosce 

cosi bene che riesce a ingannarmi ogni 

volta. Mi ricordo perfettamente quel 

pomeriggio di maggio: ero emozionato, 

quel giorno si sarebbe disputata la partita 

decisiva del torneo di calcio. Io non 

trovavo il calzettone. Come sarei potuto 

scendere in campo? Cerca li, cerca qua, 

improvvisamente spunta da sotto il 

cuscino: come avrà fatto ad arrivare li? In 

quel preciso momento nella mia mente si 

fece spazio l’idea che nel mio armadio 

vivesse una piccola creatura fastidiosa il 

cui unico scopo è quello di mettermi in 

difficoltà nelle situazioni critiche. Lo 

immagino piccolo di statura, con il naso 

a punta e con mani delicate che riescono 

ogni volta a creare scompiglio. 

 

 

Ogni mattina prima di 

andare a scuola mi lavo, 

faccio colazione e poi 

comincio a vestirmi. Tutti i 

giorni, proprio tutti, 

quando scelgo cosa 

mettere non trovo mai 

quello che mi devo 

mettere, non trovo mai 

quello che mi serve.  

Io sono sicuro che 

qualcosa mi sfugge. Non 

so come,  non so quando, 

non so chi, ma vi assicuro 

che le cose non si spostano 

da sole. Qualcuno o 

qualcosa si aggira nella 

mia stanza. 

 

LO GNOMO 

MALANDRINO 
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Tutti noi almeno una volta siamo andati a scuola con un calzino diverso 

dall’altro, ma poi la domanda sorge spontanea dov’è l’altro calzino? Lo so, ci 

sono cose più importanti a cui pensare, ma se nessuno pensa a questa cose, i 

costruttori di lavatrici avranno per sempre la meglio. La mia idea è che, le 

industrie che creano le lavatrici, nel momento del montaggio, aggiungono un 

tubo che collega le loro fabbriche alle nostre case. I tubi che creano però sono 

troppo piccoli per far passare due calzini, quindi ne rubano solo uno. 

So che potreste replicare con un “cosa ci fanno con un solo calzino?”. Io ho la 

risposta anche a questo.  

Immaginate un grande magazzino con tubi che arrivano da tutto il mondo, 

sicuramente non sono l’unica che perderà un calzino nero, bianco o di altri 

colori… 

Pensavo pure di aver trovato una soluzione comprando tutti i calzini dello 

stesso colore, ma i costruttori di lavatrici sono più intelligenti di me, 

proviamo a lavare tutti quelli spaiati, loro non se li prenderanno e rimarremo 

sempre con i calzini dispari. 

Ormai ci ho fatto l’abitudine perché i calzini, come le gomme, le penne, le 

matite, più le compri più le perdi. 

 

DOVE FINISCONO I CALZINI? 
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